

REPSOL, NUEVAS INVERSIONES EN EGIPTO

Repsol, Apache y Novus han llegado a un acuerdo para realizar una inversión de 100 millones de dólares en los próximos dos años con el objeto de incrementar la producción en la prolífica concesión Khalda, situada en el Desierto Occidental egipcio. Repsol es la operadora en Khalda con el 50% de participación. Apache y Novus participan con un 40% y un 10%, respectivamente.

El propósito del nuevo programa de inversiones, que supone duplicar el actual presupuesto, es impulsar la exploración e incrementar la producción de crudo desde los 30.000 barriles/día actuales hasta un nivel sostenido de 45.000 barriles/día a alcanzar a finales del año 1999.

En los próximos doce meses está previsto perforar 36 pozos de desarrollo, reacondicionar 30 pozos productores, ya perforados, y la realización de trabajos de estimulación en otros 24 pozos. En total, los socios de Khalda han identificado 80 nuevos emplazamientos susceptibles de ser perforados en un futuro, cuyo número podría ser más elevado en función del resultado de la campaña sísmica 3D, actualmente en curso.

El proyecto de desarrollo del gas descubierto en el Desierto Occidental sigue su curso, estando previsto para el año 1999 la finalización de los dos gasoductos de evacuación y el inicio de la producción de 7 millones de m³ diarios de gas para ser suministrados a la red nacional egipcia bajo un contrato de "take or pay".

Repsol es la tercera compañía productora en Egipto, con presencia en las cuencas Golfo de Suez, Desierto Occidental, Delta del Nilo y Alto Egipto.